

Une sortie en cache une autre

Le 11 novembre 2007 sortie aux Baux de Provence annulée pour cause de Mistral, que cela ne tienne, direction l'Italie.

Départ 9h du Commerce, 7 motos : Gilles, Marco, Guy, Patoche, Fred et Sylvie, Fabrice et Lydia, Alain et Patricia.



Nous voila donc tous partis guidés par Gilles et Marco à l'ancienne sans GPS : tout au flair... St Raphaël - l'Estérel - Mandelieu - petit crochet à Monaco pour un café, pas de place pour se garer, donc direction la Turbie - Menton, arrêt casse-croûte au bord de mer au milieu des mouettes et des pêcheurs. Là, nous en avons profité pour une petite révision sur l'entretien du pilote moto à savoir : pour Kawasaki, Bourgogne ou alcool de poire pour Susuki, Bruzet (vin du Lot et Garonne) pour Honda, Bordeaux.



Après s'être rassasiés en route vers Sospel, Breil sur Roya et Vintimille avec ravitaillement en cigarettes, alcools, Panetone et.....poires vertes.....

Retour par l'autoroute, sortie Cannes la Bocca - route du bord de mer jusqu'à Saint Raphaël où un arrêt s'imposait pour refroidir les motos et réchauffer les gosiers.

Arrivée à Draguignan à 18h30 heureux d'avoir partagé cette belle journée avec des motards sympas du MC LE BELIER.



Alain Gherardi